



PAN criticó a AMLO por considerar repatriación del Chapo Guzmán: “Aboga por los derechos de un delincuente”



Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) afirmó que le corresponderá a la Secretaría de Relaciones Exteriores (**SRE**) responder la **petición del narcotraficante Joaquín *El Chapo* Guzmán**, para regresar a una cárcel mexicana, las críticas no le han dejado de llover, entre ellas, la del Partido Acción Nacional (PAN).

Este jueves 19 de enero, a través de un comunicado publicado en las redes sociales oficiales del blanquiazul, **Mariana Gómez del Campo**, secretaria de Asuntos Internacionales del CEN panista, **calificó de “deplorable” la decisión del mandatario federal** de revisar la solicitud presentado por el abogado de *El Chapo* Guzmán, recluido de por vida en una prisión de máxima seguridad en Colorado, Estados Unidos (EEUU).

En el texto, Gómez del Campo acusó al jefe del Ejecutivo federal de priorizar “**abogar por los derechos humanos de un delincuente**” que, de la ciudadanía, pues dijo, las prioridades de López Obrador “siempre son otras que no benefician en nada a nuestro país”. “*El Chapo* Guzmán está cumpliendo una sentencia dictada por la justicia estadounidense y eso no se puede cambiar”, sentenció.